



## MEGA TURQUÍA Y DUBÁI VUELO DESDE SANTIAGO DE CHILE MT-20276

Desde:

\$1,299.00 USD + \$999.00 IMP

Días	Noches	Salida	Vigencia
18	15	Octubre: 19; Enero: 16	31-12-2025



**DESTINOS:** NO ENCONTRADO - DUBAI

 **Whatsapp:** [462 187 2455](https://wa.me/5621872455)

## **Itinerario**

### **DÍA 01. SANTIAGO DE CHILE ? ESTAMBUL**

Cita en el Aeropuerto Internacional de Santiago de Chile para abordar vuelo con destino a Estambul. Noche a bordo.

### **DIA 02. ESTAMBUL**

Llegada, recepción en el aeropuerto y traslado al hotel. Alojamiento.

### **DÍA 03. ESTAMBUL**

Desayuno. Día libre. Alojamiento.

Posibilidad de tomar la excursión opcional guiada (no incluida – con costo adicional) con almuerzo en un restaurante de comida típica “TOUR POR EL BÓSFORO”. Visita el antiguo barrio Judío en Balat, el barrio Griego en Fener y contemplar las magníficas vistas del “Cuerno de Oro”; después visita a la Catedral de San Jorge, principal patriarcado de la Iglesia Ortodoxa Griega; continuación a la Mezquita de Solimán El Magnífico, diseñada por el arquitecto otomano Mimar Sinan y que cuenta con la cúpula más grande de todas las mezquitas en Estambul. Nos dirigimos al Bazar de las Especies, un lugar con encanto especial por su color y aroma, el sitio por excelencia para adquirir té, hierbas, frutos secos, dulces típicos y por supuesto especias; Culminación con un paseo en barco a través del Bósforo, el estrecho que divide la ciudad entre Europa y Asia, apreciaremos las maravillosas vistas de las fortalezas otomanas, palacios, villas y los puentes que conectan ambos lados de esta urbe. Traslado al hotel.

### **DÍA 04. ESTAMBUL**

Desayuno. Día libre. Alojamiento.

Posibilidad de tomar la excursión opcional (no incluida – con costo adicional) guiada con almuerzo en un restaurante de comida típica “JOYAS DE CONSTANTINOPLA”: Adéntrese en el casco histórico de la ciudad, donde podrás observar la variedad de vestigios de los diferentes imperios que dieron forma a la actual Estambul: el Hipódromo Romano, centro de la vida social de Constantinopla durante miles de años donde también se podrá conocer el Obelisco de Teodosio, el Obelisco de Constantino y la fuente Alemana; la Mezquita Azul, con sus más de 20,000 azulejos de cerámica hechos a mano y traídos desde Iznik; disfruta de una vista panorámica de Santa Sofía (entrada no incluida), construida en el año 537 como una maravilla arquitectónica que ha servido como iglesia, mezquita y también museo. Desde el exterior, la estructura impresiona con su enorme cúpula, que fue un logro técnico asombroso en su época y sigue siendo una de las cúpulas más grandes del mundo. Seguimos con el majestuoso Palacio Topkapi, hogar de los sultanes otomanos durante más de 400 años, visitaremos los hermosos jardines reales, las cocinas, las salas de los tesoros reales. Descubre el misterioso Harén, donde vivían las esposas e hijos del sultán, famoso por su lujosa decoración. Continuamos con la iglesia de Aya Irini, una iglesia bizantina que no se convirtió en mezquita y terminaremos nuestro tour por el Gran Bazar, uno de los mercados cubiertos más grandes y antiguos del mundo en el que el regateo es una tradición

### **DIA 05. ESTAMBUL ? ANKARA ? CAPADOCIA**

Desayuno. Salida temprano en autobús hacia Ankara y visita de la capital de Turquía y del Mausoleo del Fundador de la república. Llegada a Capadocia. Visita de una ciudad subterránea construidas por las antiguas comunidades locales para protegerse de los ataques. Cena y alojamiento.

### **DIA 06. CAPADOCIA**

Desayuno. Salida para visitar esta maravillosa región con su paisaje fascinante y original, formada por lava volcánica desde hace más de 3 millones de años. Visita al Museo a cielo abierto de Goreme, un monasterio con capillas excavadas en las rocas volcánicas y decoradas con frescos del siglo XIII. Visita a los impresionantes valles de la región con sus paisajes “de otro planeta”, habiendo servido como set de filmajes en las películas de Star Wars. Van también apreciar las vistas de las formaciones geológicas símbolos de la

## **Incluye:**

Boleto de avión en viaje redondo Santiago de Chile – Estambul – Dubái – Estambul – Santiago de Chile, en clase turista.

5 noches de alojamiento en Estambul.

3 noches de alojamiento en Capadocia.

1 noche de alojamiento en Pamukkale.

2 noches de alojamiento en Kusadasi.

4 noches de alojamiento en Dubái.

Régimen alimenticio indicado en itinerario.

Traslados indicados

Visitas indicadas

Guías de habla hispana

Autocar con aire acondicionado

## **No Incluye:**

Gastos personales y extras en los hoteles.

Bebidas

Propinas en Turquía: 45 USD por persona. (Se paga directo en destino)

Impuesto hotelero en Turquía: 15 USD por persona (Se paga directo en destino)

Propinas en Dubái: 35 USD por persona. (Se paga directo en destino)

Impuesto Turismo díhram en Dubái: 5 USD por habitación por noche. (Se paga directo en destino)

Impuestos aéreos por persona.

Visados

Ningún servicio no especificado como incluido o como opcional.

Seguro de viaje (Es obligatorio para entrar a los Emiratos Arabes Unidos).

## **Políticas de cancelación**

\*El itinerario puede sufrir modificaciones por causa de fuerza mayor y ajena a nosotros como paros, huelgas, bloqueos, retrasos de líneas aéreas etc.

## **Otra información**

Precios sujetos a cambios sin previo aviso, solicite el precio actualizado antes de realizar cualquier pago.

Disponibilidad sujeta a cambio sin previo aviso.

**IMPORTANTE:** Algunos hoteles requieren una tarjeta de crédito o débito para registrarse en el hotel; algunos hoteles cobran tarifas adicionales a la de hospedaje por noche que se manejan como impuestos locales o resort fee, el cual debe pagar el huésped directamente en el hotel.

Estimado Cliente, por disposiciones fiscales la facturación de Comercializadora Traveler S.A. de C.V. solamente se realizara durante el mes en curso en que haya realizado la compra de servicios y así mismo de cualquier pago relacionado con su contrato, si realizo su pago por cualquier concepto el último día del mes, sólo tendrá 2 días hábiles del mes siguiente para solicitar su factura. Pasado este tiempo no se podrá emitir factura alguna, tome sus precauciones y solicite su factura con tiempo.

Toda solicitud se debe realizar al departamento de reservaciones tel. 01 (462) 635 8400, por medio del whatsapp 462 187 2455 o al correo de reservaciones@traveler.com.mx.

**\*Este documento es únicamente informativo, carece de valor y su contenido esta sujeto a cambios sin previo aviso. Fecha de creación de este documento 2025-07-12 03:06:56.**